

**Informe relativo a la asistencia a la consulta ciudadana y a la elección de integrantes de Comisiones de Participación Comunitaria.**

Atendiendo la invitación realizada por el Instituto electoral de la Ciudad de México el pasado jueves 12 de marzo asistí en calidad de observador electoral a la consulta de los pueblos y comunidades originarios de la ciudad de México, así como la elección de proyectos de presupuesto participativo de las Alcaldías de la Ciudad de México que culminarían con las actividades el domingo 15 de marzo, día en donde se realizó la elección y consulta.

Las actividades dieron inicio el jueves 12 de marzo, desde el cual tuve la oportunidad de conocer de primera mano las actividades relativas a la preparación de esta elección, así como conocer de parte de los expertos evaluadores de los proyectos de presupuesto participativo, destacando los proyectos innovadores y las necesidades de cada una de las colonias en donde se sometió a consulta el presupuesto.

En relación con el viernes 13 de marzo tuvimos la oportunidad de intercambiar experiencias con los especialistas y consejeros de la ciudad de México en relación a las diversas impugnaciones de las que fue objeto esta elección.

Durante el sábado 14 de marzo tuve la oportunidad de recorrer diversos puntos en donde se han aplicado los presupuestos participativos, así como la oportunidad de platicar con diversos funcionarios, candidatos y ciudadanos involucrados en la aplicación del presupuesto participativo.

Además, tuve la oportunidad de conocer de primera mano la implementación del voto electrónico en dos alcaldías para la aplicación de la elección de comités de participación ciudadana y pueblos originarios, en donde presenciamos la puesta en cero del sistema, así como la carga de la base de datos para la operación del mismo.

El domingo 15 de marzo presencie la jornada electoral, realizando un recorrido de las casillas en donde se recibiría la votación correspondiente desde la alcaldía Iztapalapa hasta la alcaldía Miguel Hidalgo donde se presentaron varias afectaciones y dificultades que fueron observadas por el comité teniendo así un margen real de la elección durante esta jornada electoral.

**A t e n t a m e n t e**



**Lic. Ernesto Antonio Garcia Hernandez**  
**Asistente de consejero electoral**  
**del CEEPAC.**



